

Se baja Quadri de la carrera por la candidatura presidencial

Gabriel Quadri de la Torre, uno de los trece aspirantes para encabezar al Frente Amplio por México, declinó su participación en el proceso de selección de la alianza Va por México. Reiteró su compromiso con el país, con la oposición y su actual partido, Acción Nacional. Anunció que se suma al equipo de asesores especialistas del frente en materia de medio ambiente, sustentabilidad y cambio climático.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIERkXXHXRDMIYY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215574&parId=75F18D3264FEE48F%215564&o=OneUp